



Spanish Fort, Alabama, 12 de septiembre de 2025

El regalo de Dios al hombre: la Luna

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo en el sur de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que estén bien y que su semana haya sido bendecida.

A menudo me gusta salir de casa por la noche y contemplar el cielo. Me resulta pacífico y relajante. Hace cinco días, el 7 de septiembre, noté una hermosa luna llena. Este año, la luna llena de septiembre se llama "Luna del Maíz", lo que refleja el momento de la cosecha del maíz durante esta temporada. Si bien la luna llena de septiembre suele llamarse Luna de la Cosecha, esta designación cambia a la luna llena de octubre cada cuatro o cinco años. La siguiente luna llena después de la de septiembre será el 7 de octubre, o "Luna de la Cosecha", el día en que comenzaremos a celebrar la Fiesta de los Tabernáculos este año.

El otoño aquí en el hemisferio norte es una época hermosa del año con los colores otoñales que emergen. Esa gran luna llena brillando intensamente realza la belleza del entorno. Como ya mencioné, siempre he disfrutado del regalo de Dios al hombre que ilumina el cielo durante la noche.

Curiosamente, la frase "luna llena" no aparece en la traducción de la versión King James. Otras traducciones sí traducen la palabra hebrea kece' como "luna llena", como vemos en el Salmo 81:3: "*Toquen la trompeta en el tiempo de la luna nueva, en la luna llena, en nuestro día de fiesta solemne*". (RVR1960) Así es como la Versión Autorizada (o como algunos la llaman la Antigua Versión King James) traduce este versículo: "*Toquen la trompeta en la luna nueva, en el tiempo señalado, en nuestro día de fiesta solemne*".

La frase "*en el tiempo señalado*" se traduce de la palabra hebrea kece' mencionada anteriormente. El Léxico Hebreo de la Biblia en Línea indica que la palabra hebrea kece' (Strong #03677) proviene aparentemente de 03680 y se

traduce como "señalado" dos veces. La palabra hebrea kakah (Strong #03680) se refiere a: 1) cubrir, ocultar, esconder y 2) (Niphal) estar cubierto. Esto parece indicar que la traducción de la versión RV tiene más sentido. El shofar se tocaba para anunciar la luna nueva y el comienzo del mes lunar.

Se tocaba con frecuencia el día señalado de la Fiesta de las Trompetas, que se celebraba el primer día del séptimo mes. Ese mismo día, la luna quedaba cubierta y oculta por la sombra de la tierra que caía sobre ella. La tierra impide que los rayos del sol brillen sobre la luna en ese momento. El momento de iluminación cero de la luna se denomina técnicamente conjunción lunar.

En el Salmo 81:3, todos los versículos se refieren a la luna nueva o al comienzo del mes lunar. El calendario hebreo establece la Molad (conjunción) de Tishri. Posteriormente, se establece el primer día del séptimo mes. Todas las demás fechas señaladas y fechas de festividades se determinan a partir de este punto de referencia, incluido el primer día del primer mes. Los primeros siete meses tienen una duración alternada de 30 y 29 días. El primer mes, Abib, tiene 30 días y el siguiente, 29, etc.

La Fiesta de los Panes sin Levadura comienza el día 15 del primer mes. La Fiesta de los Tabernáculos comienza el día 15 del séptimo mes. Debido al ciclo lunar de 29 días y medio, hay luna llena (o casi llena) el día 15 del mes. El primer día del séptimo mes es clave para determinar las festividades de Levítico 23.

Menciono esto porque soy consciente de que existen muchas controversias sobre el calendario que se utilizará para establecer las festividades. Se han propuesto varios sistemas de calendario y, con el paso del tiempo, parece que surge uno nuevo casi cada año. Casi todas las iglesias de Dios han aceptado el sistema de calendario que los judíos han usado durante siglos, y cuyos cálculos se hicieron públicos alrededor del año 390 d. C. por el sumo sacerdote del Sanedrín, llamado Hillel ben Judah. Queridos amigos, la unidad es importante en el pueblo de Dios, y no debemos olvidar por qué vamos a celebrar la Fiesta de los Tabernáculos del Señor.

Números 33:3 implica una iluminación de luna llena: *"1 Estas son las jornadas de*

los hijos de Israel... 3 Partieron de Ramsés en el mes primero, el día quince del mes primero; al día siguiente de la Pascua, los hijos de Israel salieron con valentía a la vista de todos los egipcios”.

También se nos dice que "en el mes de Abib, el Señor tu Dios te sacó de Egipto de noche" (Deuteronomio 16:1). Durante la noche del 15 de Abib, la luz de la luna llena iluminaba a los israelitas que partían, quienes fueron vistos por los egipcios. Partieron al "ponerse del sol" (Deuteronomio 16:6). ¡Diría que fue una experiencia de luna llena memorable!

¡Al contar los días para la Fiesta de las Trompetas, el Día de la Expiación, y luego la Fiesta de los Tabernáculos y el Último Gran Día, ¡preparémonos para regocijarnos ante nuestro Señor! Y cuando veamos la hermosa luna llena brillar con su esplendor, tendremos mucho por lo que estar agradecidos, incluyendo la belleza que Dios nos ha provisto.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



T. S. Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@co ministries.org / Sitio en Internet: www.co ministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983